

## « Des signes de reprise », à Perros-Guirec

Les plaisanciers de Perros-Guirec, qu'ils soient touristes ou résidents, ont le choix entre le port de Ploumanac'h et celui du Linkin. Mais si le premier affiche complet, le second, en forme de bassin à flot, ne manque pas de places disponibles.

« Le Linkin souffre d'un problème d'accessibilité, soupire Camille Mangel, président d'une association de plaisanciers. Cet été, sa porte est restée fermée trois jours en période de morte-eau. »

Les marées conditionnent en effet son ouverture. « Cette porte est trop étroite : elle a été conçue il y a quarante ans pour de petits bateaux,

lages est attractif, admet ce plaisancier. La capitainerie est sérieuse : après un coup de vent, elle prévient des dégâts sur les voiliers. »

Pour lui, la proximité des commerces et du centre-ville est un atout, de même que « les sorties en mer vers les Sept-îles ou l'Irlande ».

### Déficit de notoriété

Yannick Cuvillier, adjoint au port, est conscient que « la plaisance traverse une crise depuis 2007, même si des signes de reprise se font sentir ». L'un de ses chantiers consiste à attirer dans ses filets la clientèle britannique.

